

Boletín Número 78

Toluca, México, a 23 de abril de 2014.

IEEM SE SUMA A LA PROMOCIÓN DE LA LECTURA A TRAVÉS DE SU PRODUCCIÓN EDITORIAL

- En el programa “Detrás de tu voto hay buenas noticias”, transmitido en vivo por Uni Radio 99.7 FM, en el marco del Día Internacional del Libro se abordó el tema “La contribución del IEEM a la lectura a través de su producción editorial”.

A través de su amplia producción editorial, el Instituto Electoral del Estado de México genera contenidos que coadyuvan a explicar el desarrollo político electoral de la entidad y del país, además de ser una vía que también busca contribuir a promover la lectura, al difundirla y distribuirla en distintos foros, afirmó la Subdirectora de Documentación y Promoción Editorial del IEEM, Ana Lley Reyes Pérez, durante el programa “Detrás de tu Voto hay Buenas Noticias”, transmitido en vivo a través de la estación de radio de la Universidad Autónoma del Estado de México, UniRadio 99.7 FM.

El programa fue conducido por Kathy Soto para abordar el tema “La contribución del IEEM a la lectura a través de su producción editorial”, durante el cual Ana Lley Reyes Pérez señaló que el Instituto cuenta con 6 líneas editoriales en las que los estudiosos de los temas político electorales abordan tópicos de actualidad desde diversas perspectivas y metodologías, con lo que se ha generado un amplio número de títulos que se publican al año con un alto nivel y calidad.

Después de describir cada una de las líneas editoriales explicó que cada trabajo publicado por el Instituto es objeto de una rigurosa evaluación, análisis y valoración por parte del Comité Editorial del IEEM, cuerpo colegiado multidisciplinario presidido por el Consejero Presidente del Instituto, Jesús Castillo Sandoval y en el que también participa el Secretario Ejecutivo General, Francisco Javier López Corral, formando parte del mismo destacados investigadores externos y especialistas en la materia político electoral, en el que el Titular del Centro de Formación y Documentación Electoral, Gustavo López Montiel, funge como Secretario Técnico.

Agregó que los libros del IEEM se distribuyen en forma gratuita en diversos espacios y foros como la Feria Internacional del Libro del Palacio de Minería, la Feria Internacional del Libro (FIL) de Guadalajara, la Feria Estatal del Libro que organiza el Instituto Mexiquense de Cultura (IMC), la Feria Nacional de la Industria Editorial, así como en la Feria del Libro en Materia Electoral que organiza el propio Instituto.

Indicó que ahora se ha diseñado una estrategia para tener un mayor acercamiento con los centros escolares de nivel superior de la entidad, en donde se presenta y distribuye lo más reciente de la

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

producción editorial que ha generado el IEEM, además de poder obtener y consultar los títulos en la Biblioteca del Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM, o bien, descargarlos en un formato electrónico a través de la página de internet www.ieem.org.mx, en el micro sitio de dicho Centro.

La conductora Kathya Soto refirió que el programa “Detrás de tu Voto hay Buenas Noticias” se desarrolló en el marco del Día Internacional del Libro y destacó la importancia que implica tener al alcance de la ciudadanía trabajos académicos de calidad que registran el desarrollo de los procesos políticos y electorales del país y de la entidad, con lo que también el IEEM se suma a la tarea de incentivar la lectura. Agregó que el programa se transmite en forma simultánea a través de la página de internet www.ieem.org.mx e invitó a ponerse en contacto con el Instituto en las redes sociales de Facebook (IEEM Oficial) y Twitter (@IEEM_MX), así como en el teléfono lada sin costo 01800 712 4336.

Cabe indicar que el programa de radio “Detrás de tu Voto hay Buenas Noticias” inició sus transmisiones por internet desde el Centro de Producción Audiovisual del IEEM, y ahora ya forma parte de la barra programática de señal abierta de Frecuencia Modulada de la UAEM, en UniRadio 99.7, con el objetivo de difundir contenidos que abonen a incentivar la participación ciudadana en forma responsable e informada.

Con este espacio radiofónico, el IEEM amplía sus canales de difusión para promover la cultura política democrática, con base en los objetivos y fines que se impulsan y apoyan desde la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del Instituto, que preside el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integran los consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores, así como con los fines de la Comisión de Acceso a Medios, Propaganda y Difusión que preside el Consejero Electoral, Juan Carlos Villarreal Martínez e integran los Consejeros, José Martínez Vilchis y Jesús Jardón Nava, en la tarea fundamental de construir ciudadanía.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

Paseo Tollocan #944, Colonia Santa Ana Tlapaltitlán, C.P. 50160. Toluca, Estado de México.
(722) 275 73 00, 01800 712 4336 ■ www.ieem.org.mx